



Pour diffusion immédiate

LE P'TIT FRAIS DÉBARQUE EN ASIE!

APRÈS L'EUROPE, LE CÉLÈBRE CHEDDAR EN GRAINS ST-GUILLAUME SERA SERVI EN POUTINE AU JAPON



Saint-Guillaume, le 28 novembre 2019 – Un autre grand jour dans l'histoire de la Fromagerie St-Guillaume : après l'[Europe](#), voilà que notre célèbre cheddar en grains sera servi en poutine à Tokyo au Japon! Du 29 novembre au 7 décembre, la [Poutinerie Air Canada](#) invitera les Japonais à goûter au traditionnel plat québécois composé de frites, de sauce et de fromage en grains, en version classique ou en versions inspirées par plus de 200 destinations internationales d'Air Canada. Un gros MERCI à Air Canada de faire voyager un produit québécois. Nous sommes très fiers de collaborer à cet événement avec le meilleur fromage à poutine au monde! Mission accomplie grâce à notre partenaire [Canadian Food Wholesaler!](#)

– 30 –

Source:

Marie-Fée Proulx, coordonnatrice marketing et communications

La Coop Agrilait, mfproulx@agrilait.com